

Comme la balafre se voit depuis Nyon, pourquoi ne pas tout de suite parler de projet cantonal ?

Innovateur ? Soit, la mise à l'enquête publique s'impose donc d'elle-même.

AVEC UN PROJET RÉGIONAL INNOVATEUR CONÇU DANS VOTRE INTÉRÊT !

Sur le thème

**Projet d'extension des carrières d'Arvel :
les vrais enjeux et impacts pour la population locale et la région.**

Bravo si vous parvenez encore à reconnaître la vérité avec toute cette poudre (pardon: poussière) aux yeux.

On voit bien l'intérêt du groupe Bouygues dans l'extension de ses réserves de matériaux. Mais quel intérêt à la population dans le saccage de son environnement ?

**mardi 27 février à 20 heures,
à la Salle du Collège du Lac à Villeneuve.
Parking à disposition**

Nombreux sont ceux qui font grise mine face à l'arrogance des carrières. Ce papier jette encore de l'huile sur le feu.

vous invite cordialement

présentée par M. [nom], directeur